

Antrag betreffend Parkplätze für einspurige Fahrzeuge

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Josefstadt stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 28.06.2017 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung Josefstadt ersucht die zuständigen Stellen der Stadt Wien zu prüfen, wo es in der Josefstadt möglich ist, neue Stellplätze für einspurige Fahrzeuge in den Sommermonaten zu errichten.

Begründung:

Gerade in den Sommermonaten fahren viele Bewohner_innen mit ihren Motorrädern/Mopeds. Gerade bei den Knotenpunkten wie zB. Studentenheimen, Parks und dort wo mehrere Gastronomielokale zusammentreffen, besteht ein erhöhter Bedarf an Abstellflächen.

Der Vorteil liegt auf der Hand: die Motorräder nehmen kumuliert wesentlich weniger Parkraum in Anspruch und sind erheblich besser vor Parkschäden durch Autofahrer geschützt.